

**Erfolgreiche SKF-Schiedsrichter in Belgrad: Piero Lüthold Referee A,
Daniel Brunner Kumite/Kata Judge B**



Anlässlich der Schiedsrichterprüfungen vor den Weltmeisterschaften vom 27.-31. Oktober 2010 in Belgrad bestand Piero Lüthold die Prüfung zum Weltschiedsrichter *Referee A*. Damit erreichte er die höchste Qualifikation im Weltsport.

Gleichzeitig bestand Daniel Brunner seine Prüfung zum Judge B Kata und Kumite. Damit ist er – zusammen mit Tommaso Mini, Rudi Seiler, Jean Luna und Piero Lüthold - der fünfte Schweizer Weltschiedsrichter der World Karate Federation.

Bei beiden Prüfungen reüssierten nur knapp die Hälfte alle Kandidaten. Sowohl Piero Lüthold als auch Daniel Brunner bestanden ihr Examen unter den Besten.

Das Präsidium der Swiss Karate Federation, die Mitglieder des Zentralvorstands, die Mitglieder der Nationalen Schiedsrichterkommission und alle lizenzierten Karateka gratulieren ihren erfolgreichen Schiedsrichtern.